

紀伊長島地区分会 Why2 NEWS

NO 2

悔しいです。

会社(紀伊長島駅)では熊野市泊の出区点検を業態調査と称し乗務員には見えない箇所から管理者(私服)が看視しているのはご存知と思います。

昨年から数回に亘り行われていて夏季輸送の時もされていました。

皆さん、何かおかしいと思いませんか？

熊野市は乗泊が無く駅で泊まります。部屋の余裕も無く見習いがいる時は民間の施設を利用しています。

さて、管理者は何処で朝まで待っているのでしょうか。恐らくホテルに宿泊しているのでしょうか。他区所に於いても同様の事が行われています。ホテルから見ているな～んて事も聞いています。

ところでその費用はどうなっているのか？

まさか、無料なんて有り得ないし管理者の諸々手当も掛かります。私たちが汗水流して得た収入をこの様な事に使うなんて許せますか？ 経費節減は口先だけなのか？

会社に聞くと事故防止、安全の為とか言っていますが本当に事故防止の為なら一緒に出区点検をすればいいのではないですか。

昔から言われるでしょう「二つの目より四つの目」と会社の本心は「多少費用が掛かっても勤務成績不良者を作り出しボーナスカットでチャラ」ではないでしょうか。

一番悲しく悔しいのは私たち乗務員を信用していないことです。

以前、はっきりと乗務員を信用するな！なんて事を言っていた課長もいました。(助役に)

このような看視は止めて下さい！ みんなの声です。

他労組のみなさん、怒りを声に出して共に職場を良くしていきましょう！

2010年 9月 21日

紀伊長島地区分会